

Protokollverteiler: Schreibe eine E-Mail mit deiner gewünschten Empfangsadresse an protokolle-on@stura.uni-freiburg.de und folge den Anweisungen, um dich in den Protokollverteiler einzutragen.

Sitzungsort: Wilhelmstraße 26, R 00 006

Anwesende Vertreter*innen: Sophie Rebillard (AGeSoz), David Jornitz (Anglistik), Loie Huet (Arch. + Altert.wiss.), Luisa Spari (Chemie), Janine Haag (Geographie), Henry Noßbach (Germanistik), Pia Dippert (Geschichte), Elisabeth Schwer (Kulturanthropologie), Caren Sausmikat (LAS), Gregor Suchan (Physik), Julius Rupp (Politik), Maren Scheller (Psychologie), Elisabeth Jotte (SIJ), Nina Anweiler (Sport), Sara Kheradmandan (TF), Jacqueline Antoni (Theologie), Florian Ritemann (Wirtschaftswissenschaften), Patricia Wirtensohn (Juso HSG #1), Franka Sunder (Campus Grün 1(2)), Natascha Roll (Campus Grün 2)

Abwesend: *Altphilologie, Biologie, Ethno-Musik, EZW, FHU, Geologie, Kunstgeschichte, Mathematik, Medizin, Molekulare Medizin, Pharmazie, Philosophie, Rechtswissenschaften, Romanistik, Skandinavistik, Slavistik, Zahnmedizin, Campus Grün 1, Die Linke. SDS, Juso HSG #2, Volt College Group Freiburg, Liberale Hochschulgruppe, Die Mitte-Vernünftig, Campus Union*

Präsidium: Katharina Hüll

Protokollführung: Melissa Sirrenberg

Vorstand: Julia Heimlich, Aaron Horn, Søren Marz, Almuth Pechau

Gäste: Hannes Wiest, Ole Riegel, Marieke Weiler, Lucas Zander, Anton Albert, Jannes Lang, Leonie v. Egloffstein

Ruhende Mandate zu Beginn der Sitzung: 3

Tagesordnung

TOP 0 Formalia

- 1) Feststellung der Beschlussfähigkeit
- 2) Genehmigung des Protokolls vom 13.12.2022
- 3) Anmerkung zur Tagesordnung

TOP 1 Berichte

- 1) Vorstandsbericht

TOP 2 Abstimmungen

- 1) StuRa-Wahl
- 2) Ideelle Unterstützung „Platz für Menschen“
- 3) Unterstützung der Forderungen von „Platz für Menschen“

TOP 3 Finanzanträge

- 1) Santur-Musik beim Winterfest der Islamwissenschaft
- 2) Erstibeutel FS Anglistik (Nachträglich)
- 3) Bustransport Erstihütte (Nachträglich)
- 4) Genug ist Genug Demonstration am 10.12 (Nachträglich)

TOP 4 Diskussion

- 1) Corporate Design der Uni

TOP 5 Termine und Sonstiges

TOP 0 Formalia

1) Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzung beginnt um 18.15 Uhr.

Es müssen mindestens 21 Mitglieder anwesend sein, es ruhen 3 Mandate.

Die StuRa-Sitzung ist mit 20 anwesenden abstimmungsberechtigten Mitgliedern nicht beschlussfähig.

2) Genehmigung des Protokolls vom 13.12.2022

Das Protokoll vom 13.12.2022 kann nicht genehmigt werden.

3) Anmerkung zur Tagesordnung

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen genehmigt.

Ohne Gegenrede angenommen.

TOP 1 Berichte

1) Vorstandsbericht

Der Bericht wird vorgestellt.

Anglistik: Es gab ein Gewinnspiel vom SGM auf Instagram, was mit den Treppenstufen zu tun hat. Seminare und Fachschaften haben das beworben. Es soll auf die Gesundheit aufmerksam machen, dass man z.B. mehr die Treppen benutzen soll als den Aufzug.

TOP 2 Abstimmungen

1) StuRa-Wahl

2) Ideelle Unterstützung „Platz für Menschen“

3) Unterstützung der Forderungen von „Platz für Menschen“

Da nicht genügend Abstimmungsübersichten eingegangen sind (weniger als 21), haben die Abstimmungen nicht das notwendige Quorum erreicht. Wir stimmen sie daher nochmal ab, ihr findet sie in der Abstimmungsübersicht der nächsten Sitzung (10.01.23).

TOP 3 Finanzanträge

1) Santur-Musik beim Winterfest der Islamwissenschaft

Beantragt sind 208,40€ aus dem Fachbereichsondertopf, in diesem befinden sich noch 2.468,50€ von 4.000,00€ für dieses Wirtschaftsjahr (bis 31.03.23). Der Fachbereich (SIJ) hat noch 1.950,00€ von 1.950,00€ in seinem Budget.

Der Finanzantrag wird vorgestellt.

Keine Rückfragen.

2) Erstibeutel FS Anglistik (Nachträglich)

Beantragt sind 1.093,61€ aus dem Fachbereichsondertopf, in diesem befinden sich noch 2.468,50€ von 4.000,00€ für dieses Wirtschaftsjahr (bis 31.03.23). Der Fachbereich (Anglistik) hat noch 728,30€ von 2.297,22€ in seinem Budget.

Der Finanzantrag wird vorgestellt.

Anglistik: Von den 728,30€ werden noch Sachen abgebucht. Z.B. die Verpflegung für die Ersthütte, Fachbereichs Sticker etc. Es gibt kein Geld mehr im Fachbereichsbudget.

Keine Rückfragen.

3) Bustransport Ersthütte (Nachträglich)

Beantragt sind 1.200,00€ aus dem Fachbereichsondertopf, in diesem befinden sich noch 2.468,50€ von 4.000,00€ für dieses Wirtschaftsjahr (bis 31.03.23). Der Fachbereich (WiWi) hat noch 5.619,60€ von 9.730,00€ in seinem Budget.

Der Finanzantrag wird vorgestellt.

Politik: Ihr habt gesagt, dass ihr nicht alle drei Anträge finanzieren könnt. In eurem Budget steht aber, dass ihr noch 5.619,60€ habt. Die Zahlen sollten schon valide sein.

Wirtschaftswissenschaften: 5000 Euro sind es nicht. Es ist noch ein bisschen da, aber davon geht noch einiges weg. Die Unterkunft und Verpflegung sind da auch noch mit drin.

Politik: Es wäre gut zu wissen, wie viel ihr noch habt.

Präsidium: Im Fachbereichsbudget können maximal 9.730€ inklusive Rücklagen sein.

Politik: Kann das für die Abstimmungsübersicht nochmal reingeschrieben werden, wie viel wirklich noch da ist?

[Anm. d. Präs.: Ich habe bis zum Versenden des Protokolls keine neuen Zahlen bekommen können, ich versuche das noch möglichst bald herauszufinden und aktualisiere es dann im Protokoll auf der Webseite.]

Geographie: Wie hoch ist der Teilnahmebeitrag? Wenn während Corona die zweite Hütte nicht stattfand, warum habt ihr die Rücklagen nicht davon benutzt?

Wirtschaftswissenschaften: Es gibt zwar einen Rücklagentopf, man kann da aber nicht so viel einsparen. Wenn nicht das ganze Geld in einem Semester aufgebraucht wird muss man das

zurückgeben. Der Teilnahmebeitrag war 30€ pro Fachschaftler*innen und Erstis. Wir waren 91 Leute. Die 1200€ waren ein Angebot vom Busunternehmen.

Physik: Die Fachschaft Politik hatte einen ähnlichen Antrag gestellt. Die Hütte ist kalkulierbar, man kann abschätzen wie viel das kostet. Man hätte auch eine billigere Hütte anmieten können.

Wirtschaftswissenschaften: Wir haben eine kostengünstige Hütte gesucht. Wir hatten auch überlegt privat zu fahren, das wäre aber auch teurer gewesen. Manche Fachschaftler sind auch privat gefahren und bekommen das Geld dafür nicht zurück. Wir haben versucht das so kostengünstig wie möglich zu machen.

4) Genug ist Genug Demonstration am 10.12 (Nachträglich)

Beantragt sind 450,00€ aus dem Gruppenunterstützungsbudget, in diesem befinden sich noch 4.191,43€ von 11.691,43€ für dieses Quartal (3. Quartal 22/23).

Anmerkung: Bitte bedenkt, dass in dem Fachbereichsondertopf nicht genügend Geld für alle drei Anträge ist und wir deshalb zusätzlich zu den Einzelabstimmungen eine Reihung abstimmen müssen, welcher Antrag zuerst die Mittel bekommt (das führt dazu das ggf. der letzte weniger bekommt). Schreibt dazu bitte neben den Titel des Finanzantrages eine Zahl, wie beim Schulze-Verfahren.

Keine Rückfragen.

TOP 4 Diskussion

1) Corporate Design der Uni

Physik: Wir haben den Diskussions-TOP beantragt. Die Uni hat sehr viel Geld für das Corporate Design ausgegeben. Wir wissen nicht genau wie viel. Für das Roll-out (Umsetzung) ist es auf jeden Fall im fünfstelligen Bereich. Das Rektorat soll wissen, dass wir als Studierende das nicht gut finden.

Politik: Das war lange in der Planung. Es ist gängig das man dafür eine externe Agentur anstellt. Es ist nicht besonders toll oder ordinär.

Vorstand: Dass das immer so läuft, heißt nicht dass das nicht kritisierbar ist. Im nächsten Gespräch mit dem Rektorat werden wir das ansprechen und kritisieren. Das Logo ist nicht ansprechend und das Verhältnis ist kritisierbar. Wenn ihr noch andere Ideen oder Projektideen habt sind wir sehr offen dafür und unterstützen das.

Präsidium: Für alle, die das wie ich nicht wussten: „Als Roll-out wird die Markteinführung eines neuen Produkts bezeichnet. Meist sind damit Softwareprodukte gemeint. Das oder der Roll-out wird in der Regel von einem umfassenden Marketingkonzept begleitet, mit dem sichergestellt werden soll, dass das Produkt, auf die angestrebte Zielgruppe ausgerichtet, platziert wird.“

(<https://www.onpulson.de/lexikon/roll-out/>, zuletzt geprüft am 21.12.2022 um 11:50 Uhr)

LAS: Bei uns in der Fachschaft kam das auch zur Sprache. Das Ergebnis und die Summe an Geld sind unverhältnismäßig. In unserer Fachschaft fand niemand das Logo ansprechend und der Rattenschwanz der da dran hängt ist viel zu groß dafür.

Physik: Zur Geldsumme: Die Mathe und Physik Fachschaft haben das mal ausgerechnet. In den kommenden Jahren wird die Ausstattung von und die Finanzierung von den Professor*innenstellen auch Geld kosten. Dafür wird viel weniger da sein, als für dieses Logo.

Präsidium: Noch zur Info: das ist Geld über das das Rektorat frei verfügen kann und deshalb auch nicht darüber abgestimmt werden muss.

Die Sitzung endet um 19:05 Uhr.